
L’année 2023 s’est achevée avec ses difficultés et ses réussites

comme j’ai pu l’évoquer lors de la cérémonie des vœux : une

année marquée par la crise de l’énergie, la difficile gestion de

l’eau, la sécheresse, l’inflation, les violences envers les élus…

Une année marquée par notre bilan de mi-mandat, les petits

déjeuners citoyens, la création du Conseil Communal des

Enfants et des Jeunes (CCEJ), les repas intergénérationnels au

restaurant scolaire, l’obtention du prix de la charte régionale «

Engagé pour le Végétal », la réfection de la toiture de la salle

Granger et tant d’autres réalisations.

L’année 2024 verra de nombreux projets émerger, de la

vidéoprotection à la végétalisation au pas de porte en passant

par différents aménagements (sanitaires au stade, vestiaires

services techniques,…)

De bonnes nouvelles pour commencer l’année : à la suite de la

signature par Perpignan Méditerranée Métropole d’un

nouveau contrat sous la marque « Eau Agglo », le prix de l’eau

baisse en 2024 sur notre commune et comme annoncé lors

des vœux, nous n’augmenterons pas les impôts locaux !

Mon équipe et moi-même vous adressons nos meilleurs vœux

pour 2024. Puissent vos souhaits les plus chers se réaliser !

Qu’à l’image de la flamme olympique, Ponteilla-Nyls brille en

cette nouvelle année !

Bon any nou !

Votre Maire

Franck DADIES
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Chers administrés, 

Les séniors au restaurant scolaire
Les enfants ont accueilli avec le sourire les premiers séniors inscrits pour le

repas au restaurant scolaire accompagnés de M. le Maire.

Un grand moment intergénérationnel d’échanges avec des discussions fort

intéressantes autour de questions posées par les enfants (jeux à l’époque

dans la cour, pourquoi filles et garçons séparés ou encore : “tu faisais quoi

le soir sans télé ni ordinateur ?”).

Chacun aura pris plaisir à partager ce temps de convivialité, d’autant plus

que les adultes se sont vu offrir un set de table et d’autres présents réalisés

par les enfants.

Pour rappel les séniors peuvent s’inscrire pour le service du mercredi

auprès de Corinne BONNERY au 06 73 58 78 12

Remise des prix de la Charte « ENGAGE
POUR LE VÉGÉTAL » 
Le salon AD NATURA de Montpellier a été le site de la première remise de

prix à de nombreuses communes qui avaient adhéré à la charte régionale              

« ENGAGE POUR LE VEGETAL » proposée par FREDON OCCITANIE.

Marie-Hélène CASTELL, adjointe chargée de l’environnement et de la

communication, accompagnée de Raymond BASTIT, responsable des

services techniques et de Alain MESTRE, responsable des espaces verts, se

sont vu remettre  le prix décerné à la commune en récompense d’un bel

effort environnemental. Un panneau affichant DEUX GRENOUILLES sera

installé à l’entrée de nos deux villages, indiquant que la commune a

expérimenté de nombreuses actions en faveur du végétal.

La commune vise à présent la troisième grenouille. Il y a encore du

chemin à faire mais l’essentiel est en place : LA VOLONTE D’ETRE

ACTEUR et non spectateur impuissant des dégradations de notre planète.

Colis gourmands aux séniors
Les séniors de la commune sont venus retirer leur colis gourmand

offert par la Municipalité. Quelques élus ont porté les colis aux

séniors ne pouvant se déplacer. Au total cela représente 361 colis.



ENFANCE JEUNESSEENFANCE JEUNESSE  

Retour sur les vacances de Toussaint

Accueil de loisirs Maternelle,
Primaire et Passerelle Espace Ados

Une classe de l'école de l'Oncle Jules
visite la Mairie
M. SAGELOLY et ses élèves ont visité la mairie dans le cadre d'un travail

effectué depuis la rentrée autour de la découverte de la commune, de son

territoire et du rôle de la Municipalité.

Après avoir découvert les différents services (état-civil, urbanisme, police

municipale, ...), les enfants ont obtenu, de la part de M. le Maire et de M.

MOULIN adjoint enfance jeunesse, quelques explications et réponses à leurs

questions (cadastre, Marianne, mode d'élection, ...).

Menu des toques blanches au restaurant scolaire
Monsieur le Maire accompagné de son adjoint enfance jeunesse a invité au restaurant

scolaire le directeur de l'école de l'Oncle Jules, l'équipe éducative, et les représentants des

parents d'élèves à l'occasion du menu concocté par le SYM et préparé par trois chefs toques

blanches autour de produits locaux et de saison.

L'espace ados a fêté ses 2 ans ! 
C'est en musique que M. le Maire, les adjoints, les agents de la commune, les invités et ados

présents ont fêté les 2 ans de l'espace ados au son des percussions de kalimbao.

Avant les discours et l'apéritif dinatoire et après la visite de l'expo photo, une batucada

éphémère a été créée. Chacun a pu s'essayer aux rythmes brésiliens, arborant la casquette

offerte par la Municipalité .

L'espace ados accueille les jeunes, les aide à concrétiser des projets, organise des séjours ...

comme l’a rappelé Océane, Maire du Conseil Communal des Enfants et des Jeunes et

adhérente de ce lieu dirigé par Thomas.

Le Noël des écoles !
Spectacle, Père Noël, goûter et cadeaux pour les enfants des écoles publiques de la commune.

Les élèves de Ponteilla-Nyls ont assisté à un spectacle offert par la Municipalité, rencontré le

Père Noël et reçu des présents pour la plus grande joie de chacun, avant le départ en vacances

Galette des rois à
l'accueil de loisirs
Les enfants ayant réalisé de

succulentes galettes, ont pu les

déguster en présence de M. Moulin et

M. Hanol, adjoints au Maire.

M. le Maire a eu le plaisir avec son adjoint, M.

Moulin  de remettre aux jeunes du Conseil

Communal des Enfants et des Jeunes leur cadeau

de Noël en gage de leur engagement.

Cadeau de noël au Conseil
Communal des Enfants et
des Jeunes

Service Périscolaire



Tous à vélo

Fête de la Sant Galdric

Marché de Noël

FÊTES / TRADITIONS / CÉRÉMONIESFÊTES / TRADITIONS / CÉRÉMONIES

Commémorations du 11 novembre

Semaine Bleue

23ème forum de la vie associative

SOCIALSOCIAL

Concert de Guitares Halloween

Le Noël des bénéficiaires
du CCAS
Les adhérents du CCAS ont eu la joie de recevoir

la visite de M. le Maire, Président du CCAS,

d'Adjoints et Élus pour la remise de leur colis de

Noël à la veille des fêtes..

Cérémonie des voeux
Les Conseillers Municipaux, les Adjoints et moi-même sommes  ravis du grand

moment de convivialité partagé avec tous, habitants de notre commune, lors de la

cérémonie des voeux.

Aussi nombreux que l'année précédente, votre présence a montré votre intérêt à

l'action communale et nous vous en remercions. Cette soirée fut l'occasion de

faire le bilan de 2023 et de vous présenter les projets pour l'année à venir .

Merci à toutes celles et ceux qui ont contribué à la réussite de cette cérémonie.

Merci à toutes et tous pour votre soutien, votre affection et votre compréhension.

Mon équipe et moi-même restons disponibles, réactifs et  engagés pour Ponteilla-

Nyls, notre village.



Tri à la source des bio-déchets obligatoire au 1er janvier 2024

Visite du site de Calce Sydetom 66 centre
de tri et d'incinération 
Un groupe d'élus accompagnés d'agents territoriaux et de membres de

l'association Éco Nature 66 ont été accueillis sur le site du SYDETOM66 par

Monsieur Jean Louis ALIET, vice-président du syndicat en charge de la

communication et Monsieur Vincent PUJOL, directeur de la communication.

Monsieur ANTON a ensuite invité le groupe à une visite guidée, permettant de

découvrir les différentes étapes de la revalorisation des déchets, d’une part le tri

et le recyclage des Emballages Ménagers Recyclables (EMR) et d’autre part la

valorisation énergétique des ordures ménagères résiduelles et déchets assimilés

(OMR).

Ce site permet de produire de l’électricité, et ainsi fournir de la chaleur et du

froid pour des locaux tels que le Centre Hospitalier de Perpignan, la clinique la

Catalane, une école, une piscine, une chocolaterie… Pour plus d’informations,

n’hésitez pas à visiter le site internet du Sydetom66 : www.sydetom66.fr

SÉCURITÉ ROUTIÈRESÉCURITÉ ROUTIÈRE

Nouvelle tenue des agents
Voici une belle équipe, toute de fluo vêtue, arborant fièrement son

nouvel équipement au logo de notre commune ! A noter que les

agents ont été dotés d'une tenue estivale et d’une hivernale.

Souhaitons la bienvenue aux nouvelles recrues.

Deux maîtres composteurs de Perpignan Méditerranée Métropole ont proposé une nouvelle animation

autour du site de compostage partagé situé, sous le stade, route de Nyls. Des habitants de la commune

sont venus profiter de leur présence pour s’initier ou parfaire leurs connaissances sur les bonnes

pratiques et les avantages du compostage individuel ou collectif. 

Le tri à la source des bio-déchets et leur recyclage deviennent obligatoires au 1er janvier 2024 dans les

Pyrénées-Orientales. Chaque foyer peut désormais s’équiper d’un composteur individuel, tout

simplement en s’adressant au secrétariat de la mairie. Pour ceux qui préfèrent le compostage collectif,

Monsieur le Maire, Franck DADIES et Marie-Hélène CASTELL, adjointe chargée de l’environnement,

toujours en partenariat avec les responsables du service de la Valorisation des Déchets de PMM

(DVDEP), ont donc décidé d’installer un nouveau composteur rue de la Coba, un autre rue du Mas Deu

et un troisième, rue Nelson Mandela. Ils sont d’ores et déjà opérationnels depuis le 1er janvier.

Installation de
ralentisseurs à Nyls

Remplacement de la
potence de la cave

Sécurisation de l’église
Templière de Nyls

Réfection du chemin de Nyls
à l’étang via le cimetière

Acquisition d’une tondeuse

Grâce à la mutualisation de nos polices municipales, des

contrôles de vitesse ont pu être effectués par nos agents

assistés de leurs collègues de Canohès, en présence de

M. le Maire et de son adjoint à la sécurité, M. Moulin.

De nouveaux contrôles de vitesse ont été faits aux

entrées de Nyls et Ponteilla (route du Soler et avenue de

Pollestres) mais également Avenue de Perpignan et

Avenue de Nyls. Une quinzaine de véhicules a été

contrôlée.

L'opération sera renouvelée régulièrement sur d'autres

axes routiers et à différents horaires..

Contrôles routiers sur la commune

ENVIRONNEMENT/TRAVAUXENVIRONNEMENT/TRAVAUX

https://www.facebook.com/Sydetom66?__cft__[0]=AZX24Yq4VrWYLADtrnhL97lBydEZhSzgY_UaIXLw-XH_mY6cDMXSf56FJy7vfdGTLmhhhaVCglKAxHkN4YeU2P1cHgcGWWhmyOUGwGIxy204p-aU86ksC-S7p4-ga4L5X3kb2wpkVntxlggW4eXls6-PpavEEJikTaw2TIySoTwofHXEWOxAoVQPbOo91-nfmPM&__tn__=-]K-R
https://www.sydetom66.fr/?fbclid=IwAR0scNlwU3eU3z5y_cUUdRKxH3-mzsHI4NQLk_mUF724_2qWxAIgfA84Scg


Atelier numérique éco-responsable

Le Président de l’association des Maires
66 visite la Forge

Dédicace à la médiathèque

L'association Kimiyo, via

Perpignan Méditerranée

Métropole, a récemment

mené une campagne de

sensibilisation sur

l'impact du numérique

sur l'environnement.

Ce moment agréable a

permis à tous de prendre

conscience des coûts

écologiques associés à la

fabrication et à

l'utilisation des appareils

numériques. 

Renouvellement de
vœux de mariage
Quel bonheur pour M. le Maire de

présider cette cérémonie de

renouvellement de vœux entre Alexine et

Marcel, habitants de Nyls pour leurs

noces d'or marquées par 50 ans d'amour.

DÉMOCRATIE / PROXIMITÉ / SOLIDARITÉDÉMOCRATIE / PROXIMITÉ / SOLIDARITÉ

C’est avec grand plaisir que M. le Maire et ses élus ont fait visiter « la Forge »

à Edmond JORDA, Président de l’AMF 66.

Après l’attribution à la commune du 1er prix Gino Massarotto lors du salon

des Maires, il était important de lui faire découvrir cet espace de lien social

géré par l’association du Foyer Rural Ponteilla-Nyls, agréé par la Caisse

d’Allocations Familiales (CAF). L’émergence de cet espace a été soutenue par

les Foyers Ruraux du Roussillon et la Municipalité.

Tous les partenaires présents autour des bénévoles, de la coordinatrice au

conseiller numérique du Département, sont unanimes sur le fait que ce type

d’initiatives doit se développer..

Encore bravo aux habitants impliqués !

La Présidente du Département en visite sur notre commune 
Monsieur le Maire et les adjoints ont reçu Madame Hermeline

Malherbe, Présidente du Conseil Départemental, accompagnée de

son binôme, Monsieur Thierry VOISIN, pour une matinée de visite.

Ils ont ainsi parcouru les sites ayant fait l'objet de travaux ces deux

dernières années avec le soutien financier du département : espace

Simone Ali, espace Saguardia de Nyls, végétalisation place du  

Foyer Rural...

D'autres sujets ont été abordés sous forme d'échanges informels en

Mairie et plus particulièrement les futurs projets.

Madame MALHERBE s'est montrée très intéressée assurant la

Municipalité, que du soutien du Département sur les dossiers,  tant

technique ou financier.

La médiathèque a eu le

privilège d'accueillir

Fabien BOURGEONNIER

pour une séance de

dédicace de son livre.

Celui-ci est désormais

disponible à la

médiathèque de Ponteilla-

Nyls : "Loïc, ma vie, mon

drame mon combat" 11 760€ Récoltés pour le TELETHON 

MERCI ! Grâce à chacun d’entre vous,

nous avons dépassé la collecte de l’an

dernier : trois semaines de mobilisation,

22 animations, les dons, la boutique, le

bar, les pâtisseries, la tombola. Nous

sommes fiers de la mobilisation de

Ponteilla-Nyls !

Téléthon 

https://www.facebook.com/LESGALINETTES66?__cft__[0]=AZUGTWRqficLuZWjPuju0FBItOSPXZk2LXx25hvxVGVMH-NKrHfZU89_RRUEzV3Om-3C8FBx0KEX-6ItV-_vJSpF0tNwwq5ynAsWVT22tGgOvr7zG-K1R8XuerwtnJB5EQgEG-dx_lfKcbNMsmdkY8a65iR1iAE9oZeWrktzt1vvZrDfVSqKf8xOn0_oFIG2lLI&__tn__=-]K-R
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“CLIIINK” c’est quoi ?

INFOSINFOS

EAU AGGLO

Cliiink est l'outil indispensable pour recycler tout en remportant des

points convertibles en bons d'achat, une manière amusante de

contribuer à un avenir meilleur pour notre belle planète. Perpignan

Méditerranée Métropole s'engage activement dans une démarche en

faveur du développement durable et de la transition écologique de

collecte de verre.

 Où Cliiinker ? Trois colonnes sont équipées sur la commune :

- Hangars Municipaux / Stade Municipal / Avenue de la Gare

Ponteilla Yoga
Le club photo “Objectif image” de Ponteilla-Nyls

a dévoilé,  lors de la clôture du Téléthon, la photo

gagnante de son expo "Seul au monde" : "Difficile

de s'alimenter" de Jean Claude Fabrega.

M. le Maire de son côté s'est vu offrir la photo

qu'il avait sélectionnée : "Tranquille au soleil" de

Gérard Egrot.

Remise de la photo offerte par Objectif Image

ASSOCIATIONSASSOCIATIONS

- STAGE YOGA DU SAMEDI 13 AVRIL 2024

Organisé par l’association Yoga à la salle Junca de l'espace Simone ALI à

PONTEILLA. Participation au choix 1/2 journée (matin ou après-midi) ou journée

complète. Juste un tapis de sol à prévoir et un repas tiré du sac pour les participants

à la journée. Ouvert à tout public y compris les non initiés. Programme détaillé en

cours d'élaboration avec Yoga bien sûr + séance DO IN et bols tibétains à répartir

durant le stage. Inscription par mail ponteillayoga@gmail.com ou Tél LUCIEN

0675561399 ou Tél LAURENCE 0623677632 -  

Fête de la paix
Les bénévoles de la section " Animation de la Vie Sociale " du FOYER RURAL ont mené cette

action qui leur tenait à cœur devant un public très nombreux. Les enfants de Ponteilla-Nyls ont

annoncé l'ouverture de la soirée. Chants, danses, guitares, fanfare et poème ont, tour à tour, célébré

la Paix. Deux artistes célèbres, Juan Francisco Ortiz, et Pere Figueres, bien connu des Ponteillanais

puisque natif du village, apportèrent leur contribution à la fête, après les prestations des différentes

associations du village. Un buffet préparé par les bénévoles vint conclure cette manifestation.  Une

colombe, prêtée pour l'occasion, fut lâchée lors de sa clôture. D'ores et déjà, réservez votre soirée

du samedi 14 septembre 2024 à la salle Simone Ali pour la prochaine fête de la paix.

Perpignan Méditerranée Métropole a fait le choix d’une nouvelle délégation de service public pour

l’eau potable et l’assainissement collectif, sous la marque locale “EAU AGGLO - PERPIGNAN

MÉDITERRANÉE”. Depuis le 1er Janvier 2024, vous bénéficiez d’un service pionnier qui porte des

objectifs clairs : un tarif au juste prix, un service de grande proximité pour tous les habitants et des

engagements forts en matière de qualité de l’eau et de préservation de la ressource.

- MODALITE INSCRIPTION COURS YOGA :

Vous avez décidé de prendre du temps pour vous et d'aller

à votre rencontre. Alors osez franchir le pas en pratiquant le

Yoga. Quelques places sont encore disponibles au sein de

notre association les mardi de 18h45 à 20h15 et vendredi de

18h00 à 19h30. Adhésion à l'année (tarif associatif qui

équivaut à - de 5 euros la séance). N'hésitez pas à contacter

LUCIEN Tél 0675561399 ou LAURENCE Tél 0623677632

SANKEO
L’offre de mobilité Sankéo s’adapte aux spécificités et mutations du territoire

Dans la continuité du développement des services de mobilité initié en 2018 par Perpignan Méditerranée Métropole, le réseau Sankéo a évolué

au 1er janvier 2024. Conçu pour répondre aux besoins de déplacement des 36 communes de la Communauté d’agglomération, ce nouveau

réseau a pour vocation d’offrir une alternative crédible à la voiture particulière. Avec des itinéraires plus fréquents et plus rapides sur les axes les

plus empruntés et des liaisons plus adaptées aux axes secondaires et aux bassins de vie, le nouveau réseau Sankéo se déclinera autour de :

> 4 lignes PULSÉO/ > 4 lignes PRINCIPALES / > 19 lignes REGULIÈRES /> Des lignes SCOLAIRES / > Des TRANSPORTS SUR RESERVATION

(TSR) continueront d’assurer les liaisons à l’intérieur des communes et entre les communes.

ZOOM sur Ponteilla et Nyls :>  la ligne 20 est  inchangée et l’itinéraire maintenu.

> Il n’y a aucun changement à prévoir au niveau du Transport Sur Réservation Bassin des Aspres, ni sur les trajets Matins & Soirs du TSR.

> Il n’y a également aucun changement sur les circuits scolaires desservant Ponteilla et Nyls.

Pour en savoir plus sur le nouveau réseau Sankéo rendez-vous sur www.sankeo.com

ACCÈS DÉCHÈTERIES

mailto:ponteillayoga@gmail.com
http://www.sankeo2024.com/

